

Vaste chantier pour l'évacuation des eaux

La mise en place du Plan général d'évacuation des eaux (PGEE) communal verra la réalisation d'une nouvelle étape au printemps 2011. Le secteur concerné est situé dans la partie Est de la rue du Midi (route de Villeret – rue de la Suze), à la rue de l'Est et dans le haut de la rue de Chasseral. Le but de ce projet est de mettre en place le système séparatif (eaux claires – eaux usées) et de renouveler certaines conduites communales (eau, électricité, Diatel). Il devrait être terminé d'ici à fin mai au plus tard. Durant toute la durée des

travaux, la rue de l'Est sera fermée à la circulation. Le trafic routier sur la rue du Midi sera interrompu par tronçon en fonction de l'évolution du chantier.

L'accès aux entreprises présentes dans ce secteur sera toutefois garanti en tout temps. Le début du chantier est prévu aujourd'hui par des sondages exploratoires. Le Conseil municipal prie les usagers de la chaussée d'être particulièrement attentifs et de respecter la signalisation du chantier lors des déplacements dans le secteur touché par les travaux. /c